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令和４年度第３回島田市環境審議会会議録 

日 時 令和４年 12月６日（火）14時 00分から 15時 30分 

会 場 島田市役所会議棟 C会議室 

出 席 者 
委員 

平井会長、木村副会長、浅見委員、竹林委員、永田委員、 
鈴木浩委員、村上委員、増田委員、山本委員 

事務局 和田課長補佐、渥美主査、後藤主事、小林書記、杉山書記 

傍 聴 人 ０人 

報 告 

開会 

課長補佐挨拶 

議事 

⑴報告事項 

ア 令和４年度版環境報告書について 

〇報告 

前回の審議会にて御報告したものに軽微な修正を加え、お配りしたと

おりで公開します。 

〇質疑なし 

イ 第３次島田市環境基本計画の進捗について 

〇報告 

素案についてはもうすぐお示しできるが、現在のところはお配りした

資料のとおりとしてご説明する。めざすべき将来像について市民会議

を経て決定。併せて視覚的に訴える為にもイラストを作成した。今後

の流れとしては審議会の後、パブリックコメント及び住民説明会を行

い、庁内策定委員会を経て策定したい。 

〇質疑 

（竹林委員） 

作成したイラストについて風力発電の風車があるが、これは決まって

いる事業ではないので除いてはどうか。今のままでは風力発電事業が

確定したものという印象を受ける。 

（事務局） 

イラストの風車については特定の風力発電事業を示したものではな

く、あくまで再生可能エネルギーの導入を進めていくことを示してい

るものである。 

（竹林委員） 

特定の事業を示したものでないにしても風力発電事業の話がある中

でイラストに示すのは時期尚早ではないか。地元の意見※¹を尊重す

べき。 

（木村委員） 

出来ればパブリックコメントに出す前に審議会に内容を審議するべ

きだと考える。 
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（浅見委員） 

新たな環境基本計画のため内容についても詳しく確認したい。 

（事務局） 

御意見は承った。一度持ち帰って検討したい。 

（平井会長） 

追加開催についてご検討いただきたいと考える。 

(2)審議事項 

（仮称）ウインドパーク遠州東部風力発電事業における環境影響評価準

備書について 

〇事業者説明 

〇質疑 

その他 

（事務局） 

次回は日程が決まり次第連絡する。 

追記 ※¹：審議会終了後、竹林委員から、地元の自治会長からは事業に反対の

声があると聞いている、直接自治会長へ聞いてみてほしいとの御意

見を伺った。 

事務局で自治会長及び事業者へ確認したが、反対意見は今のところ

聞いていないとのこと。 

以上 

 


